
NUOVA STELE COMMEMORATIVA dei
Caduti del mare
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

In un angolo abbellito da un ulivo e una grande fioriera. La
cerimonia di inaugurazione e benedizione, domani, alle 19:30.

 Le vecchie lapidi saranno collocate all’interno del futuro
Museo  del  Mare,  probabilmente  realizzato  negli  spazi  del
mercato ittico.

Giulianova,  10  agosto  2022.  L’Ente  Porto,  con  una  breve
cerimonia,  nell’ambito  dei  Festeggiamenti  in  onore  della
Madonna del Portosalvo, inaugurerà domani, giovedì 11 agosto,
alle 19.30, la nuova lapide commemorativa dei Caduti del mare.
La stele, che andrà a sostituire le vecchie lastre di marmo
ormai  deteriorate,  troverà  collocazione  in  un  angolo  più
decoroso rispetto al precedente, nei pressi di un ulivo e di
una grande fioriera. Tre, i nomi dei marittimi che saranno
aggiunti a quelli presenti. Le lapidi rimosse verranno esposte
nel  futuro  Museo  del  mare,  probabilmente  realizzato  negli
spazi del mercato ittico.

“  L’iniziativa  è  stata  seguita  da  vicino  dal  nostro
consigliere Fabrizio Bonaduce – spiega il Presidente dell’Ente
Porto  Valentino  Ferrante  –  Era  desiderio  del  direttivo
restituire dignità ad un angolo che custodisce la memoria più
intima ed umana del porto, la storia dei lavoratori che il
mare ha strappato alle famiglie e alla comunità giuliese.
Crediamo di aver portato a termine una buona cosa, un’opera
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che rende onore alle vittime e si confà a quei sentimenti di
riconoscenza e di affetto che la città nutre da sempre per la
sua marineria”.

SPIAGGE  SICURE  ESTATE  2022.
Firmato  il  protocollo  di
intesa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Contrasto all’abusivismo commerciale: in arrivo 35 mila euro
per il Comune

Roseto degli Abruzzi, 10 agosto 2022.Questa mattina il Sindaco
di Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes si è recato in Prefettura
a Teramo per la firma del protocollo d’intesa “Spiagge Sicure
– Estate 2022” che, come è noto, destina importanti somme ad
alcuni  comuni  costieri  per  la  prevenzione  e  il  contrasto
dell’abusivismo  commerciale  e  delle  contraffazioni.  Il
Ministero degli Interni ha destinato al Comune di Roseto degli
Abruzzi fondi pari a 35 mila euro che saranno utilizzati per
l’acquisto di una vettura che sarà al servizio della Polizia
Municipale;  per  aumentare  la  presenza  dei  Vigili  a  tempo
determinato  per  il  periodo  estivo  già  in  organico;  per
acquistare apposito abbigliamento per gli agenti che saranno
impegnati sulle spiagge per i controlli e, in ultimo, come
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previsto  dal  protocollo,  per  realizzare  una  campagna  di
sensibilizzazione legata al progetto “Spiagge Sicure – Estate
2022”  per  invitare  cittadinanza  a  non  acquistare  merce
contraffatta.

“Ancora una volta siamo riusciti a cogliere una importante
occasione per il nostro territorio, con il bando che è stato
annunciato il 29 luglio e scadeva il 6 agosto, e grazie al
lavoro della nostra macchina amministrativa siamo riusciti a
presentare  la  domanda  e  a  ottenere  questo  finanziamento”
spiega il primo cittadino rosetano. “Ovviamente i controlli
sulle nostre spiagge sono già partiti all’inizio dell’estate,
ma sicuramente saranno implementati nel momento più importante
della stagione grazie a queste risorse. Voglio cogliere infine
l’occasione  della  firma  del  protocollo  per  ricordare  ai
cittadini  e  ai  turisti  che  è  vietato  acquistare  merce
contraffatta  e  che  è  punita  per  legge,  con  sanzioni
amministrative  e  penali,  non  solo  la  vendita,  ma  anche
l’acquisto della merce, per questo motivo faccio appello a
tutti affinché non si alimenti questa pratica scorretta e
abusiva  di  commercio.  Il  Comune  e  la  Polizia  Municipale
proseguiranno con controlli rigorosi su tutto il territorio
comunale per prevenire la piaga del commercio abusivo”.

GRANDE  PARTECIPAZIONE  alle
manifestazioni.  Ieri  sera
hanno animato il porto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022
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 L’Amministrazione  comunale  si  complimenta  con  gli
organizzatori  per  la  riuscita  degli  eventi

Giulianova, 10 agosto 2022. “Da anni non si vedeva un porto
così  animato,  vitale  e  ricco  di  iniziative”.  Questo  il
commento del Sindaco Jwan Costantini al termine della serata
di ieri, che ha visto la concomitanza, sul porto, di due
eventi: “Cerasuolo a mare”, degustazione di vini doc nella
cornice dei caliscendi, e la proiezione del secondo film della
rassegna   “Profondo Blu.” Si è trattato di manifestazioni
diverse,   ma  con  un  denominatore  comune:  il  desiderio  di
rendere il molo uno spazio urbano destinato alla pesca e al
diporto, ma anche aperto allo svago e al turismo.

Centinaia di persone hanno partecipato a “Cerasuolo a mare”,
evento itinerante per la promozione del vino Cerasuolo che per
la prima volta ha fatto tappa a Giulianova. Organizzata da
Confesercenti, Fis, Assoturismo e Fiba, la manifestazione ha
potuto contare sull’adesione di 40 cantine abruzzesi ed ha
interessato 8 caliscendi, all’interno dei quali i sommelier
della  Fis  hanno  servito  vino  di  qualità.  Nell’incantevole
cornice del molo sud, dalle 19 a mezzanotte, è stato possibile
gustare, con il Cerasuolo,  anche i menù della Pescheria-
Gastronomia “Vittorio”.

Nel piazzale della banchina di riva, invece, alle 21, è stato
proiettato  il  film  “Il  legionario”,  secondo  titolo  della
rassegna “ Profondo Blu”, curata dall’ Ente Porto.

Entrambi gli eventi hanno riscosso un indiscutibile successo
in termini di presenze e di risonanza mediatica.



“Facciamo i nostri complimenti agli organizzatori – aggiunge
il Sindaco Costantini – Li ringraziamo per le opportunità
offerte al nostro territorio, alla comunità, al turismo. Ci
diciamo  disponibili  e  pronti  ad  ogni  futura  occasione  di
collaborazione ed incontro”.

MAX  GIUSTI  al  Città
Sant’Angelo Village Outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Una serata all’insegna del divertimento a partire dalle 21:30
di giovedì 11 agosto

Dopo il grande successo delle prime due Notti Bianche del
Città Sant’Angelo Village OUTLET, giovedì 11 agosto alle 21:30
arriverà il terzo dei quattro appuntamenti: Max Giusti, con lo
spettacolo  intitolato  “Va  tutto  bene”.  La  seconda  serata,
“Beauty&Fashion  night”,  lo  scorso  giovedì  4  agosto,  ha
registrato una grande partecipazione, in una rassegna serale
completamente dedicata alla moda e alla bellezza.

Una  passerella  di  abiti  meravigliosi  e  la  curiosità  di
tantissimi turisti, hanno creato una notte magica e piena di
eleganza. Il terzo appuntamento delle notti bianche, invece,
sarà interamente dedicato al divertimento. Giovedì 11 agosto
2022,  alle  21:30,  Max  Giusti,  celebre  attore,  comico,
conduttore e poliedrico showman, intratterrà il pubblico del
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Città Sant’Angelo Village con la sua travolgente allegria, in
un  esilarante  spettacolo  di  cabaret,  intitolato  “Va  tutto
bene”.

Due ore di risate e divertimento in un’esibizione, totalmente
gratuita,  nella  quale  il  comico,  accompagnato  dai  suoi
fedelissimi  musicisti,  si  confronterà  costantemente  col
pubblico, che pian piano diventa parte integrante dello show.
L’ultima  notte  bianca,  invece,  vedrà  protagonista  Gabriele
Cirilli, il 18 agosto prossimo. In queste giornate di evento,
il Città Sant’Angelo Village OUTLET sarà aperto dalle 10:00
alle  24:00.  Nella  stessa  fascia  oraria,  inoltre,  sarà
possibile fare shopping a prezzi imperdibili, approfittando di
extra sconti a partire dal 30% sui prezzi a saldo, nei negozi
aderenti.

FESTEGGIAMENTI  in  onore  di
Maria  Santissima  del
Portosalvo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Il Vescovo della diocesi di Teramo-Atri, Monsignor Lorenzo
Leuzzi, sarà a Giulianova martedì 9 agosto per celebrare la
Messa  in  suffragio  di  don  Ennio  Lucantoni  e  don  Franco
Marcone.
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La celebrazione alle 18:30 nella chiesa di San Pietro Apostolo

Giulianova, 7 agosto 2022. La settimana entrante segnerà l’
avvio del programma dei Festeggiamenti in onore della Madonna
del Portosalvo che culmineranno, domenica 14 agosto, con la
processione a mare e la Messa sulla banchina di riva.

Martedì  prossimo,  9  agosto,  alle  18.30,  il  Vescovo  della
diocesi di Teramo-Atri, Monsignor Lorenzo Leuzzi,  parteciperà
alla “Giornata eucaristica vocazionale in memoria di don Ennio
Lucantoni  e  don  Franco  Marcone”  presiedendo  una  Messa  in
suffragio, nella chiesa di San Pietro Apostolo.

Si tratta di un appuntamento molto sentito, durante il quale
la Città di Giulianova, la parrocchia della Natività di Maria
Vergine e la marineria locale, renderanno omaggio a don Ennio,
parroco  per  sessant’anni  e  legatissimo  alla  Festa  della
Madonna del Portosalvo, e a don Franco, giovane sacerdote
giuliese  scomparso  il  23  marzo  2011,  a  cui  il  Comune  di
Torricella Sicura, lo scorso 4 dicembre, ha intitolato una
piazza.

MEMORIAL LUCIANO CRESCENTINI.
6, 7 e 8 agosto: in piazza
Buozzi 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022
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Organizzato dall’ associazione Demos con il patrocinio del
Comune di Giulianova, porterà sul palco 14 gruppi musicali.

Giulianova, 6 agosto 2022. Prenderà il via domani, sabato 6
agosto, il Secondo Memorial “Luciano Crescentini”, organizzato
dall’associazione  Demos,  con  il  patrocinio  dell’
Amministrazione  comunale  .  La  manifestazione  porterà  sul
palco, in piazza Buozzi, 14 gruppi musicali, per tre sere
consecutive.  Le band si esibiranno dal vivo, gratuitamente.

Luciano Crescentini è stato assessore alla cultura nel Comune
di Giulianova, presidente della Consulta per la democrazia
partecipativa  e  grande  cultore  della  musica  di  qualità.
“Figura  emblematica  di  giuliese  –  dicono  di  lui  gli
organizzatori del memorial – profondamente legato alle sue
radici,  uomo  di  sinistra  amato  e  apprezzato  da  tutti,  a
prescindere dalle appartenenze e dagli orientamenti ideali e
politici”.

La prima serata sarà condotta da Elisa Concetto, le successive
da Nancy Fazzini.

Il programma:

Sabato, 6 agosto:

OUTSIDE, CME FOLK, NANCY FAZZINI-ENRICO ROBUFFO DUO, DEMERARA,
JERIATRIKA.

Domenica, 7 agosto:

ROLLING QUARTET, DECIMO MERIDIANO, SLIPPERS, SWEET BULLETS,
VIACERBO.



Lunedì 8 agosto:

Fmjazz Trio, I Caferza, Zena Trio, The Moses.

POTENZIAMENTO  ATTIVITÀ:
l’Endoscopia.
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Da  settembre  all’ospedale  S.  Camillo  di  Atessa  si
concretizzerà

di W. Centurione

Atessa,  6  agosto  2022.  La  parziale  disponibilità  di  un
anestesista  che  ne  limitava  fino  a  pochi  giorni  fa  le
prestazioni  sarà  sostituita  da  una  presenza  fissa  che  ne
garantirà  molte  di  più.  Dunque  per  quanto  riguarda  la
diagnostica interventistica si avrà una riduzione dei tempi di
attesa. Infatti per cinque giorni alla settimana si potranno
eseguire esami in sedazione e interventi mini invasivi non in
due. Anche la Radiologia ne beneficerà: si potranno eseguire
più esami con mezzi di contrasto. Il direttore generale Thomas
Schael  delle  ASL  Lanciano  Vasto  Chieti  nell’ultima  visita
oltre  a  dare  questa  notizia,  ha  ufficializzato  che  sarà
imminente l’apertura di una unità Complessa di Cure primarie
(Uccp) costituita da medici di medicina generale, pediatri,
infermieri  e  specialisti.  Questo  nuovo  servizio
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momentaneamente sarà collocato al terzo piano in una area ben
distinta in attesa della realizzazione della Casa di Comunità
finanziata  dal  Pnrr.  All’attivazione  dell’Unità  di  Atessa
seguiranno quella di Paglieta, Tornareccio e Villa S. Maria
che andranno ad operare tra loro in rete e a costituire l’Uccp
Sangro-Aventino  con  le  già  operative  unità  di  Lama  dei
Peligni, Casoli e Torricella Peligna. Per quanto concerne il
Pronto Soccorso, saranno ad esso destinate attrezzature per
circa 150mila euro.

PREMIO  SIMPATIA  MONTIS
SILVANI,  pubblico  delle
grandi occasioni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Corposi applausi a premiati e premianti, al Teatro del mare di
Montesilvano.

Montesilvano,  2  agosto  2022.  Una  serata  empatica  condotta
dalla sempre brava e frizzante Elena Costa, coadiuvata da Pino
Costa, Paolo e Giulia Garrisi.

Il  sipario  si  apre  con  un  pezzo  di  Joe  Cocker  cantato
dell’ingegnere Franco Mincarini, prestato alla musica, bravo e
accattivante, poi Pino Costa fa gli onori di casa, consegna
un’opera di Leo Strozzieri e un’elegante confezione di Mokare
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caffè a Franco Mincarini e passa il microfono alla conduttrice
Elena  Costa  che  con  garbo  porge  i  saluti  agli  enti
patrocinanti:  la  Regione,  Provincia,  comune,  Fondazione
Pescarabruzzo  e  le  associazioni  Sandro  Pertini  e  Editori
Abruzzesi, da lei stessa rappresentata. Per i saluti iniziali
chiama l’assessore ai grandi eventi di Montesilvano Deborah
Comardi e la presidente dell’associazione umanitaria Pertini,
Veltra Casasanta Muffo e via con l’inizio delle premiazioni.

La serata è stata intensa e coinvolgente colma di momenti di
spettacolo  dalla  danza  classica  al  cabaret,  alla  musica
leggera. Tanto coinvolgimento e un parterre d’eccezione per la
kermesse che ha ripreso proprio quest’anno dopo due anni di
blocco, causa Covid.

Daniela  Musini  -scrittrice  e  musicista-  ha  emozionato  e
coinvolto il pubblico con la declamazione di due poesie di
d’Annunzio,  Gennaro  Strever  -Presidente  C.C.I.A.A.  PE-CH,
Gennaro Varone -magistrato e cantautore- che con la figlia si
sono esibiti con tre pezzi, Pino Mauro -economista, docente
universitario-, La Rima & La Raspa -gruppo comico/teatrale-
che ha allietato il pubblico con venti minuti di spettacolo,
Flivio -cantautore e insegnante- ha cantato la poesia del
vate: “La pioggia nel pineto” musicata di Pino Piazzolla,
Wally Bonvicini, dalla parte dei più deboli, Gigliola Edmondo
giornalista  di  Rete  8,  Paolo  Talanca  docente  e  critico
musicale,  Giovanna  D’Innocenzo,  manager  Internazionale,
Leonardo D’Onofrio che ha ballato per il grande pubblico un
pezzo  di  danza  classica,  Davide  Cavuti  autore  teatrale,
sceneggiatore,  direttore  d’orchestra,  Chiara  Strozzieri,
critico  d’arte  internazionale,  Luca  Pompei  scrittore  e
giornalista Rete 8, Serena Columbo, manager della Fisioter
Group.

Per il telegiornale del TG6 dell’emittente TV Sei sono saliti
sul palco a ritirare il premio i giornalisti Selenia Secondi e
Stefano Recanati. Per le trasmissioni televisive sono state
premiate Buongiorno Fitness di Mila Cantagallo, Rete 8, e



Abruzzo nel Pallone, TV Sei, condotta da Andrea Costantini e
Jacopo Forcella.

Tanti  gli  ospiti  premianti  Nino  Silverio  Generale
dell’Aeronautica, Filoteo Gaeta già primario di cardiologia
all’ospedale SS. Annunziata di Chieti, la Marchesa Francesca
Mezzoprete Filippone Gomez, il magistrato Camillo Romandini,
Patrizia D’Andrea artista, Pierluigi Evangelista direttore dei
Musei Civici di Loreto Aprutino, e diversi autori della Costa
Edizioni:  Enrico  Trubiano,  ricercatore  storico  autore  del
libro Silvi la bellissima, Antonella Caggiano autrice di Dolce
di  sale,  Leda  Panzone  Natale  autrice  di  Tra  le  pieghe
dell’anima, Francesco Di Censo autore di #Maisolo (libro sul
cammino di Santiago de Compostela), Alessio Scancella autore
di Ad un passo dalla follia e Annarita Pasquinelli. Una serata
dove i momenti di spettacolo si sono alternati a momenti di
interviste ai vincitori e dove si è toccato anche l’argomento
-economia-crisi- con i vincitori Pino Mauro e Gennaro Strever
che ha parlato di come in questo particolare periodo storico
la nostra regione sta affrontando le varie problematiche.

QUEL PARCO simbolo di incuria
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Lavori in contrada Lazzaretto iniziati e interrotti. Di Nardo:
“Totale degrado”
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Ortona, 01 agosto 2022. Lavori iniziati e subito interrotti al
parco di contrada Lazzaretto, così come per molte strade e
opere varie della città. Con conseguenze evidenti per l’intero
quartiere. A chiedere spiegazioni e provvedimenti immediati è
il capogruppo del centrodestra in consiglio comunale, Angelo
Di Nardo (Fdi) con un’interrogazione urgente.

Il  consigliere  rileva  che  “non  è  tollerabile  lasciare
incompiuta un’opera su cui sono stati impegnati soldi pubblici
per la valorizzazione e il recupero di una zona del territorio
comunale su cui i cittadini ripongono aspettative e fiducia.
Allo stato attuale la vegetazione ha già coperto le poche
opere  realizzate,  persino  la  cartellonistica  obbligatoria
annega nell’erba”.

All’amministrazione  Di  Nardo  chiede  una  risposta  chiara  e
sollecita che formalizzi lo stato dell’arte ma soprattutto
quali  iniziative  l’amministrazione  vuole  assumere  per
risolvere i problemi che si sono creati, anche per restituire
dignità e decoro all’area.

“Temo che la situazione di abbandono del parco sia emblematica
del destino che hanno e avranno tutti i lavori elettorali
avviati dall’amministrazione Castiglione nell’ultimo periodo,
saranno interrotti con la prospettiva di divenire nuove micro-
discariche a disposizione degli incivili. E questo noi non
possiamo tollerarlo”.

CANTA NAPOLI BAND in concerto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022
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A San Salvo Marina il 1° Agosto

Micky Sepalone e Angela Piaf cantano La Storia della Canzone
Napoletana in un Concerto Moderno

San Salvo, 30 luglio 2022. Exploit di tappe per Micky Sepalone
e Angela Piaf che quest’anno festeggiano, con la loro Canta
Napoli Band, quindici anni di successi e oltre 230 concerti
all’attivo.  Con  amore,  passione  e  tanta  dedizione  i  due
vocalist coltivano il loro progetto musicale partito nel 2008
per gioco ed oggi raccolgono i frutti di un lavoro assiduo,
sia dal punto di vista della ricerca musicale che in ambito
sociale.  Canta  Napoli  Band  è  un  progetto  che  racconta  la
Storia della Canzone Napoletana in un Concerto Moderno con
arrangiamenti che Sepalone e Piaf, insieme ai loro musicisti,
personalizzano continuamente, ogni anno in modo differente. Si
spazia dal pop, al blues, al funky, al country, al rock, al
reggae. Canzoni che raccontano la Storia di Napoli e d’Italia
che  piacciono  a  grandi  e  piccini:  Tu  vuò  fà  l’americano,
Guaglione,  Malafemmena,  Torero,  Io  te  vurria  vasà,
Dicitencelle vuje, Caruso, Napul’è, O Sarracino, A Città e
Pullecenella,  O  sole  mio,  Don  Raffaè,  Resta  cu  mme,
Lazzarella, Pigliate na pastiglia, Tre numeri al lotto, L’hai
voluto te, Tammurriata nera, Comme facette mammeta, Funiculì
funiculà, Caravan petrol e tante altre ancora. Si canta il
genio di Renato Carosone e si interpretano Antonio De Curtis,
Enzo Gragnaniello, Sergio Bruni, Roberto Murolo e Mia Martini,
Pino Daniele e Nino D’Angelo. Angela Piaf impreziosisce lo
spettacolo con la sua vocalità e la sua eleganza, come nelle
interpretazioni di Voce e notte, Napule, Tu sì na cosa grande
e Caruso. Micky è il solito mattatore che si butta giù dal



palco cantando in mezzo alla gente e coinvolgendo tutti con la
sua  allegria  e  quella  della  canzone  partenopea.  Il  nuovo
spettacolo  è  davvero  esplosivo,  con  diverse  novità  negli
arrangiamenti  e  non  solo.  Non  manca  qualche  new  entry  in
scaletta come il medley dedicato a Pino Daniele interpretato
da Angela.

Anticipiamo di seguito alcuni degli appuntamenti di Luglio,
Agosto e Settembre, in attesa della definizione del calendario
definitivo. Prima di dare inizio al tour estivo Micky è stato
ospite  di  Moreno  il  Biondo  e  della  sua  Orchestra  Grande
Evento, in occasione della Settimana del Liscio a Gatteo Mare,
il 4 Giugno scorso. Trattasi di un evento internazionale che
attira migliaia di visitatori, nella patria del liscio e del
folk romagnolo. “È stato un onore per me interpretare Tu vuò
fa l’americano sul palco con Moreno il Biondo e i suoi grandi
musicisti. Cantare nella patria di Secondo e Raoul Casadei è
per  me  motivo  di  grande  orgoglio  e  l’amicizia  con  Moreno
Conficconi mi gratifica immensamente. Nel giorno della mia
ripartenza,  ero  per  strada,  ho  ricevuto  un  messaggio
emozionante dalla Signora Riccarda Casadei che subito dopo mi
ha telefonato. Ero sorpreso e felice, adoro la Romagna quanto
amo Napoli. Due culture musicali differenti ma popoli che
hanno diverse cose in comune: l’amore per la propria terra, la
difesa dei propri ideali, la gioia nel cuore e l’amore per la
vita”.

Le tappe di Micky, Angela e Band per ora sono le seguenti ma
il calendario è in continuo aggiornamento: 4 Giugno Gatteo
Mare, 3 Luglio Roseto Valfortore, 9 Luglio Scalo dei Saraceni,
14 Luglio San Severo, 17 Luglio Apricena (nuovo spettacolo
Angela Piaf “Perché Sanremo è Sanremo”), 22 Luglio Foggia-
Antico Teatro (Angela Piaf “Perché Sanremo è Sanremo”), 24
Luglio Mattinata, 28 Luglio Troia (Angela Piaf “Perché Sanremo
è Sanremo”), 30 Luglio Napoli Maschio Angioino (Festa dei 15
anni della Canta Napoli Band), 31 Luglio Lesina Marina (Angela
Piaf “Perché Sanremo è Sanremo”), 1 Agosto San Salvo Marina, 3



Agosto Castel San Vincenzo, 4 Agosto Rignano Garganico, 5
Agosto Giovinazzo (con Uccio De Santis, Umberto Sardella e
Antonella Genga del Mudù), 7 Agosto Castelluccio Valmaggiore
(con  Giovanni  Imparato,  percussionista  e  vocalist  di  Nino
D’Angelo e dell’Orchestra Italiana di Renzo Arbore), 9 Agosto
Lesina Marina, 11 Agosto Borgo Tressanti, 12 Agosto Celle di
San  Vito,  14  Agosto  (località  in  definizione,  Festa
Patronale),  15  Agosto  Zapponeta,  16  Agosto  Volturino,  17
Agosto Ippocampo, 19 Agosto Orsara di Puglia, 20 Agosto Lido
del Sole, 11 Settembre Foggia-Parcocittà (Festa dei 15 anni
della Canta Napoli Band).

Di rilievo il ritorno a Napoli della Band Sabato 30 Luglio al
Maschio  Angioino,  dopo  il  successo  del  concerto  a  Castel
dell’Ovo del 31 Luglio 2021.

L’evento  rientra  nella  rassegna  “Estate  a  Napoli  2022”
organizzata dal Comune.

Non  mancheranno  altri  appuntamenti  che  sono  in  via  di
definizione  e  che  avranno  luogo  fino  ad  Ottobre  per  poi
ripartire a Dicembre col progetto Christmas, già collaudato
l’anno scorso e che ha avuto un grande riscontro battezzando
diciannove impegni. Importanti nuove collaborazioni porteranno
nuovamente Micky e Angela nelle Regioni Lazio, Basilicata,
Campania, Molise, Abruzzo, Calabria e Sicilia. A causa del
covid molti accordi ed eventi sono saltati e solo da poche
settimane  le  Pro-Loco,  i  Comitati  Feste  e  le  Pubbliche
Amministrazioni hanno ripreso a concentrarsi sugli eventi e
sul  pubblico  spettacolo;  finora  è  stato  tutto  molto
complicato, a causa dei due anni di pandemia. E nonostante la
pandemia  sia  nel  2020  che  nel  2021  si  è  riusciti  ad
organizzare  comunque  diversi  concerti  nel  rispetto  delle
restrizioni.

“È una grande festa e lo è anche grazie all’amico Gaetano
D’Ancona di Eventi&Servizi che spesso ci accoglie nel suo
cartellone consentendoci di far crescere ancor più il nostro



progetto. Un grazie ulteriore va ai nostri amici musicisti,
tecnici  e  collaboratori  e  promoter,  senza  dei  quali  non
riusciremmo a portare a casa importanti risultati. Michele
D’Urso, Luigi Pellicano, Sergio Picucci, Marco Pignatiello,
Giuseppe Fabrizio, Emanuele Acucella, Alberto Fiore, Oreste
Russo, Franco Sepalone e la Famiglia Vassalli della Farmacia
Santa Rita, partner ufficiale del tour 2022. Io e Angela siamo
complici sia sul palco che nella vita e se tutto questo è
possibile è anche grazie a lei, che non mette la voce solo sul
palco ma anche nella gestione dell’Associazione”.

La Canta Napoli Band non è solo Musica ma soprattutto sociale
e gli eventi promossi all’interno del Carcere di Foggia e del
Carcere di Lucera, grazie al Maestro Sergio Picucci e alle
Direzioni delle rispettive Case Circondariali, non fanno altro
che arricchire il bagaglio di Micky e Angela che si prestano
senza remore ad iniziative di rieducazione, di svago e di
intrattenimento.  Sono  numerose  le  iniziative  benefiche  in
programma nel prossimo futuro. Non bisogna dimenticare che
l’Associazione “Canta Napoli” nasce nel 2012 come Aps “per la
Cultura” e che quindi la passione per la Musica è soprattutto
motivo  di  amicizia,  divertimento,  aggregazione,  svago.  La
Canta Napoli Band è portatrice di messaggi di pace e amore
attraverso la Musica.

Per restare sempre aggiornati sui prossimi eventi e sulle
attività future visitate i profili e le pagine Facebook di
Micky  Sepalone,  Angela  Piaf  e  Canta  Napoli  Band.  Sito
ufficiale:  www.cantanapoli.org.



L’INSEDIAMENTO  CONSIGLIO
comunale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Il sindaco prenda in considerazione alcuni punti del nostro
programma

Ortona, 26 luglio 2022. “Facciamo gli auguri al sindaco Leo
Castiglione per la sua rielezione, alla Giunta ed all’intero
Consiglio Comunale di Ortona,  che si è insediato nei giorni
scorsi”: è quanto riportato in un documento del coordinamento
cittadino  dell’Udc.  “Oltre  a  questo-  sostiene  Eduardo
Grumelli, segretario comunale del partito- è da considerare
che il vero vincitore è stato l’astensionismo: un elettore su
due non si è recato alle urne dimostrando disaffezione per la
politica che provoca un profondo deficit democratico. I dati
devono essere analizzati con obiettività e mi trovassi nelle
vesti  di  un  amministratore,  sicuramente  non  prenderei
sottogamba un esito raggiunto con dinamiche di questo genere;
ovviamente  non  si  vuole  delegittimare  il  volere  della
maggioranza  degli  elettori,  ma  semplicemente  ricordare  che
troppi di loro non hanno scelto” .

Da oggi inizia un nuovo percorso e l’UDC è fiera di aver
sostenuto il candidato Ilario Cocciola; “uomo onesto, coerente
e capace che è stato in grado di creare un polo moderato
attivo e competente- aggiunge Grumelli- pronto ad affrontare
le sfide amministrative e a svolgere un ruolo d’opposizione
credibile ed efficace. Abbiamo condiviso l’apparentamento con
l’ex competitor Di Nardo mettendo da parte dispute ideologiche

https://www.abruzzopopolare.com/2022/07/26/linsediamento-consiglio-comunale/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/07/26/linsediamento-consiglio-comunale/


che non possono più interessare la politica locale, che per
via dei grandi “principi” ha trascurato l’onestà e l’interesse
verso la comunità. È il momento di ricostruire e lottare per
le nostre idee e lo faremo in maniera costruttiva e matura”. 

Nel documento dell’Udc ortonese si legge ancora: “ci auguriamo
che l’attuale primo cittadino prenda in considerazione alcuni
punti del nostro programma attivando un progetto di recupero
delle  risorse  idriche  evitando  gli  eccessivi  sprechi  e
prevenendo  il  problema  siccità,  spettro  che  incombe  ormai
sempre  più  massicciamente.  Dati  i  legami  di  questa
Amministrazione con la politica regionale e parlamentare in
rappresentanza  del  nostro  territorio,  chiediamo  che  il
nosocomio cittadino venga riabilitato nella sua integrità con
la  riapertura  di  un  punto  nascite,  un  pronto  soccorso
efficiente e reparti indispensabili per la salvaguardia e la
cura  della  salute  dei  cittadini”.  “Fortunatamente-  spiega
ancora il segretario Grumelli- le parole “alla moda” come PNRR
sono il tema caldo del momento; auspichiamo la ricezione di
finanziamenti che incentivino il turismo, l’agricoltura, il
commercio, l’industria e la cultura nel nostro comune” .

Enrico Di Giuseppantonio

IL  CONSIGLIO  REGIONALE
FINANZIA  iniziative  per  la
disabilità  promosse  dal
Comune
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022
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Accolta la proposta per sedie job, bici speciali, panchine
inclusive e formazione di personale dedicato

Giulianova,  21  luglio  2022.  A  Pescara,  nella  sala  del
Consiglio  regionale,  si  è  tenuta  oggi  una  riunione  tra  i
centri della costa abruzzese, la Regione Abruzzo, Anfass e
Legambiente. Il consigliere Paolo Bonaduce e il funzionario
Raffaele  Di  Marcello  hanno  rappresentato  il  Comune  di
Giulianova.

L’incontro ha sancito l’ avvio ufficiale del  progetto per la
realizzazione di opere inclusive per le persone con disabilità
nei comuni costieri che hanno aderito.

I fondi utili alla realizzazione del piano, legati alla rete
ciclabile Bike to Coast, sono stati intercettati grazie alla
partecipazione ad uno specifico bando.

Le iniziative proposte dal Comune di Giulianova comprendono
sedie  Job  per  un  servizio  in  spiaggia  che  consenta  il
trasporto  in  acqua,  bici  speciali,  panchine  inclusive  e
formazione di personale dedicato. Tutte sono state ritenute
meritevoli di finanziamento.

Soddisfatto il Comune di Giulianova, che vede compiersi un
prezioso  passo avanti nell’ottica di una città sempre più
inclusiva, finalmente a misura di tutti.



LA BANDA DEI PICCHIATELLI del
centro anziani
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

In visita agli ospiti del centro diurno per una mattinata di
musica, canti e balli

Roseto degli Abruzzi, 20 luglio 2022. Nei giorni scorsi la
“Banda dei Picchiatelli”, storica realtà formatasi presso il
Centro Anziani di Roseto degli Abruzzi, aderendo a un invito
della Consigliera con deleghe in materia di misure a sostegno
degli anziani, dei diversamente abili e soggetti a rischio
esclusione sociale, Simona Di Felice, è andata in visita agli
ospiti del Centro Diurno rosetano animando la mattina con
musica, canti e balli e portando un momento di festa e di
gioia. “Centro Anziani e Centro Diurno sono due bellissime
realtà del nostro territorio che dimostrano, ogni giorno, come
il grande cuore della nostra Roseto batta forte e sia sempre
pronto a sostenere chi è in difficoltà” dichiarano il Sindaco
di Roseto Mario Nugnes e l’Assessore al Sociale Francesco
Luciani.

“Con questo appuntamento ho realizzato uno dei miei obiettivi,
ovvero quello di iniziare una sinergia tra due importanti
aspetti delle mie deleghe, ovvero il sostegno agli anziani e
quello  ai  diversamente  abili  e  alle  persone  svantaggiate”
sottolinea la Consigliera delegata Simona Di Felice. “Credo
che questo sarà solo il primo di numerosi, futuri incontri tra
gli ospiti del Centro Anziani e quelli del Centro Diurno, due
belle  realtà  di  Roseto  che  meritano  tanta  attenzione  e

https://www.abruzzopopolare.com/2022/07/20/la-banda-dei-picchiatelli-del-centro-anziani/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/07/20/la-banda-dei-picchiatelli-del-centro-anziani/


sostegno e per questo ringrazio gli amici della “Banda dei
Picchiatelli” per aver accettato il mio invito e aver portato
tanta gioia e divertimento”.

BATTESIMO  CIVICO.  Attesi
domani i giovani del 2004
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

In  sala  consiliare,  per  la  consegna  delle  copie  della
Costituzione Italiana e delle pergamene, i nati a gennaio,
febbraio, marzo e aprile 2004.

Giulianova,  18  luglio  2022.  Prenderà  il  via  domattina  il
Battesimo  civico,  iniziativa  promossa  dall’  Amministrazione
comunale per sensibilizzare i ragazzi che hanno già compiuto o
sono  prossimi  alla  maggiore  età,  sui  temi  legati  alla
democrazia  e  ai  diritti  civili.

A tutti sarà consegnata una copia della Costituzione Italiana
e una pergamena ricordo. Il primo turno, composto dai ragazzi
nati a gennaio e febbraio 2004, è fissato per domani, 19
luglio, alle 10,  in sala consiliare. Attesi per le 11.30,
sempre di domani, i nati a marzo e aprile dello stesso anno.
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GIOSTRA  CAVALLERESCA  evento
al centro di un caso di spy
story
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Presentata la nuova regina Nancy Brilli

Sulmona, 15 luglio 2022. Svelata al Museo “Mostra di Leonardo”
di Roma la nuova regina della Giostra Cavalleresca di Sulmona:
l’attrice Nancy Brilli, che aprirà lo storico corteo in un
prezioso costume. Grandi rivelazioni anche sul genio italiano.

Al  museo  “Mostra  di  Leonardo”,  situato  a  Roma  presso  il
prestigioso Palazzo della Cancelleria, sono state fatte grandi
rivelazioni. La prima si riferisce proprio al genio italiano,
al centro di un possibile caso di spy – story, mentre la
seconda riguarda l’affascinante attrice Nancy Brilli, nominata
nuova  regina  della  Giostra  Cavalleresca  di  Sulmona  per
l’edizione che si svolgerà il 30 e 31 luglio nella ridente
località abruzzese.  

“Volo conoscere questo paese che tiene tanta cose belle a
vedere”, sarebbero queste le parole del grande Leonardo da
Vinci  espresse  nei  confronti  della  città  di  Sulmona  e
riportate  su  un  documento  tornato  al  centro  di  accesi
dibattiti proprio nel mese in cui la patria del poeta latino
Ovidio si appresta a rivivere gli antichi festa della Giostra
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Cavalleresca, evento storico di importanza nazionale per due
anni fermo a causa della Pandemia, che si svolgerà appunto
alla fine di questo mese in tutta la sua magnificenza. Ma a
cosa si deve la relazione tra il genio italiano e Sulmona?

Secondo quanto riferisce Fabio Valerio Maiorano, storico della
Deputazione Abruzzese di Storia Patria, rispetto ad uno studio
già condotto nel tempo, l’illustre personaggio sarebbe giunto
a Sulmona nel 1501 proprio durante una delle storiche fiere
d’Italia che si teneva nel corso della Giostra, in compagnia
di messere Paolo Trivulzio, mercante milanese che era solito
acquistare delle coperte di lana nella città (celebre per le
sue lavorazioni di lana e seta).

Il ritrovamento del documento, unitamente ad alcuni disegni
presenti nella Royal Library del Castello di Windsor nei quali
si ravvisa Sulmona sotto un temporale e il profilo del Gran
Sasso, attesterebbe la permanenza dei due ed i motivi del
viaggio “sospetto”.

Il  coinvolgimento  di  Leonardo  era  stato  chiesto,  infatti,
dallo stesso Trivulzio con l’idea di realizzare bozzetti e
trame  per  la  creazione  di  coperte  da  esportare  poi  in
Lombardia. In realtà le capacità intellettive dell’artista gli
permisero  di  ammirare  l’efficacia  dei  telai  che  le
riproducevano e di crearne conseguentemente dei propri.

Da quel momento Trivulzio non mise più piede a Sulmona e
Milano iniziò una sua personale produzione di coperte. Il
genio di Leonardo potrebbe essere considerato, quindi, uno dei
primi casi di “spionaggio industriale” della storia?

Questo è stato uno degli argomenti esposti nel corso della
presentazione  del  ritorno  della  Giostra  Cavalleresca  di
Sulmona, attesissimo evento che richiama ogni anno migliaia di
visitatori da ogni parte del mondo e che prosegue poi fino al
6  agosto  con  la  Giostra  Cavalleresca  Europea,  pronta  a
coinvolgere tante nazioni in una sfida storica ed emozionante



basata sulle tradizioni di ogni popolo.

A Sulmona un corteo composto da centinaia di figuranti, in
costumi pregiati e finemente lavorati a mano, sarà aperto per
questa  edizione  dalla  bellissima  attrice  Nancy  Brilli,
fasciata in un meraviglioso abito confezionato appositamente
per lei dal noto stilista Alessandro Pischedda.

La fedele riproduzione dell’antico torneo e la bellezza del
territorio  rendono  la  Giostra  Cavalleresca  di  Sulmona  una
tradizione di forte richiamo turistico anche oltre i confini
abruzzesi ed è per questo che la presentazione è avvenuta  
presso il Museo “Mostra di Leonardo”, curato dal direttore
Augusto Biagi.

Il Museo è un vero punto di riferimento per  appassionati e
turisti che hanno la possibilità di immergersi in un passato
di straordinaria attualità.  Un punto di riferimento sia per
visitatori  che,  come  materia  didattica,  uno  strumento
cognitivo completo, che nei suoi 15 anni di attività si è
sempre evoluto introducendo nuovi modelli, ologrammi in 3D,
video mapping e una affascinante caccia al tesoro dedicata al
genio.  Presenti  all’incontro:  Maurizio  Walter  Antonini,
presidente  Giostra,  Enzo  Testa,  vicepresidente,  Domenico
Taglieri,  presidente  Fondazione  Cassa  di  Risparmio  della
Provincia  dell’Aquila,  Annalisa  Di  Maria,  storica  tra  i
massimi esperti di Leonardo, Andrea da Montefeltro, scultore
di fama internazionale e tanti ospiti quali: Roberta Beta, che
a Sulmona vestirà i panni di una dama.

Federica Rinaudo



PRIMO  MOTORADUNO  GUZZI
domenica  24  luglio  2022,
dalle ore 8:30
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Concerto di Danilo Luce alle ore 18

Avezzano,  15  luglio  2022.  Si  terrà  domenica  24  luglio,  a
partire  dalle  8.30,  in  piazza  Risorgimento  ad  Avezzano
(L’Aquila), la prima edizione del Motoraduno Guzzi – Città di
Avezzano”.  L’appuntamento  richiamerà  tutti  i  fans  e  i
collezionisti della celebre motocicletta (che lo scorso anno
ha festeggiato i 100 anni di storia), che arriveranno anche da
fuori  regioni  con  numerosi  esemplari  (storici  e  moderni)
prodotti dalla celebre ditta italiana fondata nel 1921 da
Giorgio Parodi e Carlo Guzzi.

Il  programma  prevede  il  raduno  alle  ore  8.30  in  Piazza
Risorgimento.  I  partecipanti  sfrecceranno  sulle  strade
dell’entroterra  marsicano,  in  un  percorso  che  interesserà
varie località, con tappe culturali al Museo “Ignazio Silone”
di Pescina, a Telespazio, ai Cunicoli di Claudio.

Il gruppo farò rientro in piazza Risorgimento intorno alle ore
12.30. Qui tutte le moto saranno esposte al pubblico che farà
visita alla manifestazione. Alle ore 18, sempre in piazza
Risorgimento, ci sarà il concerto (a ingresso gratuito) del
cantautore  Danilo  Luce,  autore  dell’inno  ufficiale  dei
guzzisti  “Tutti  pazzi  per  la  Guzzi”.  L’artista  presenterà
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anche altri brani a tema, contenuti nell’EP di prossima uscita
“Centauri”. Danilo Luce si esibirà con la sua band, che vede
tra i componenti Domenico Di Girolamo (basso), Claudio D’Amico
(chitarre),  Angelo  Melone  (batteria)  e  Fabrizio  Lauriente
(tastiere). Ci sarà anche un omaggio a Vasco Rossi. “Tutti
pazzi per la Guzzi” è il primo inno dei fans della celebre
motocicletta Made in Italy e che è stato accompagnato da un
video,  che  vede  la  partecipazione  straordinaria  di  Elena
Bagnasco, nipote del fondatore della Guzzi Giorgio Parodi, e
di diversi modelli di Moto Guzzi. Danilo Luce, lo scorso 13
maggio,  si  è  esibito  a  Genova  in  occasione  del  GP  Days,
dedicato alla memoria di Giorgio Parodi.

MISS E MISTER DOG in piazza
Sant’Alfonso:
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Quasi terminati i lavori al canile comunale

Francavilla  al  Mare,  16  Luglio  2022.  Tutto  pronto  a
Francavilla al Mare per l’evento “Miss e Mister Dog”, che si
terrà sabato 16 luglio, con inizio alle ore 21, in piazza
Sant’Alfonso. La serata vedrà la partecipazione del duo comico
La Lima & La Raspa, che saranno affiancati dalla conduttrice
Claudia Gentile. Lo spettacolo è volto, oltre che a divertire,
a  sensibilizzare  alla  cura  dei  propri  animali  domestici.
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L’evento è stato presentato in Municipio, nell’occasione si è
anche fatto anche il punto sui lavori al canile comunale che
ha subito un crollo nel 2013.

«In piazza Sant’Alfonso ci sarà questo bellissimo spettacolo
con Claudia Gentile e La Lima & la Raspa con i nostri amici a
quattro zampe – ha esordito il sindaco di Francavilla, Luisa
Russo – sicuramente sarà uno spettacolo ironico, divertente,
ma anche volto a sensibilizzare tutti al non abbandonare gli
animali  e  a  curarsene.  Purtroppo,  nel  periodo  estivo  c’è
questa pessima abitudine che non riesco ancora a comprendere
perchè i nostri cagnolini fanno parte della famiglia. Quindi è
un vero e proprio spettacolo di sensibilizzazione, ci saranno
anche i volontari della Lega Nazionale del Cane che sono a
totale  disposizione  per  evitare  questo  fenomeno
dell’abbandono».

Sulla situazione del canile comunale: «Siamo finalmente in
dirittura d’arrivo, tredici anni fa a seguito di una frana il
nostro canile è stato distrutto, quindi i nostri volontari in
questi anni hanno davvero faticato ad occuparsi dei nostri
amici a quattro zampe, ma il canile è quasi pronto, mancano
dei materiali, c’è una grande difficoltà nel loro reperimento,
non ancora arrivano gli infissi, però per il resto l’opera è
quasi  ultimata.  Sono  andata  proprio  l’altro  giorno  a
visitarla, si tratta di una struttura bellissima, moderna, che
consentirà un’ottima ospitalità agli animali e a chi se ne
occuperà di gestirla nel migliore dei modi».

«Vorrei fare un particolare ringraziamento ai volontari della
Lega  Nazionale  per  la  Difesa  del  Cane  –  ha  affermato
l’assessore comunale Valeria Spacca – che dal 2013, anno in
cui ci fu il crollo del vecchio canile, si sono splendidamente
occupati della gestione dei nostri animali a quattro zampe. Ne
hanno gestiti circa 4-500 da allora ad oggi, al momento ne
gestiscono  una  ventina,  non  avendo  una  struttura  sul
territorio;  quindi,  hanno  assicurato  insieme  alla  Polizia
Locale  questa  attività.  La  manifestazione  di  sabato  sera



servirà per raccogliere fondi sia per raccogliere fondi sia
per loro che per il canile per il quale stiamo prevedendo la
modalità di affidamento della gestione del servizio. Vorrei
fare un appello contro l’abbandono dei cani, purtroppo un
fenomeno  molto  diffuso  nel  periodo  estivo,  ci  sono  molte
strutture  che  si  rendono  disponibili  all’accoglienza  dei
nostri animali a quattro zampe, chiediamo dunque di rivolgersi
a  loro  e  di  non  abbandonarli  perché  le  vacanze  finiscono
presto, ma il rimorso di averli abbandonati potrebbe durare
per  parecchio  tempo.  Invito  tutti  a  partecipare  alla
manifestazione  che  ci  sarà  sabato  sera».

«Ci occupiamo delle esigenze del cane sul territorio da più di
vent’anni – hanno spiegato Alma Ferrazza e Azzurra Pasca,
tesoriere e presidente della Lega Nazionale per la Difesa del
Cane di Francavilla – per fortuna i volontari sono tanti.
Oltre ad occuparci del randagismo sul territorio, per quanto
riguarda la gestione dei cani spesso affianchiamo anche le
famiglie sia a livello educativo, di inserimento famigliare,
sia per quanto riguarda la partenza per le vacanze. Quindi
cerchiamo di offrire tanti servizi e tante cose utili su tutto
ciò che riguarda l’aspetto animale. Siamo stati invitati e
siamo contenti di partecipare a questo bell’evento che sarà
sicuramente divertente e goliardico, ma sarà anche un modo per
cercare di portare all’attenzione e sensibilizzare le persone
alla gestione dei propri animali domestici. Saremo presenti
con  il  nostro  banchetto,  quindi  invitiamo  le  persone  ad
avvicinarsi per chiedere delle informazioni se hanno bisogno
di un supporto per la gestione dei cani. Questo perché oggi a
Francavilla il problema non è tanto l’abbandono del cane puro
e semplice, ma la rinuncia di proprietà. Quindi invitiamo
tutti ad avvicinarsi a noi perché una soluzione insieme la
possiamo trovare».

«Ci aspetterà di tutto – hanno detto il duo comico La Lima &
La Raspa insieme alla conduttrice Claudia Gentile – avremo 21
aspiranti miss e mister che si contenderanno la fascia di



reginetta e re della serata. Ovviamente questo è uno show
ironico, di cabaret che permette di sensibilizzare il pubblico
e di avvicinarlo al mondo degli animali, ma attraverso la
risata.  Cercheremo  di  divertirci  e  di  divertire  con  una
comicità all’abruzzese, ma non solo perché sappiamo che ci
saranno anche tanti turisti tra il pubblico, quindi faremo del
nostro meglio. Uniremo tanti elementi, quindi non resta che
partecipare alla serata e divertirsi, la serata è rivolta non
solo  a  chi  possiede  degli  animali,  ma  a  tutti,  sarà  una
grandissima festa».

Francesco Rapino

MONTEFIORI  COCKTAIL  al  Lido
Calimero
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

San  Salvo,  15  luglio  2022.  I  Montefiori  Cocktail  sono  il
maggiore  rappresentante  italiano  nonché  uno  dei  nomi  più
importanti della scena di musica Lounge mondiale, dalla metà
degli anni ’90 ad oggi. Da più di 25 anni producono e servono
la loro musica, sia che si tratti di brani composti da loro
stessi che di cover di classici della musica da ballo a brani
da intrattenimento leggero o da ascolto.

Hanno inciso nove album, jingle pubblicitari, sigle radio-
televisive (tra gli altri, sigla di Affari tuoi, orchestra
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fissa a Ndp su LA7, due brani nel film L’ultimo bacio, tre
brani nella colonna sonora di Sex and the city e sono presenti
in  numerosissime  compilation.  Con  questo  loro  modo  di
intendere la musica lounge, hanno riportato la più frizzante,
divertente e contagiosa cocktail music made in Italy alla
ribalta internazionale con concerti live in tutto il mondo
(Usa, Messico, Russia, Europa…) ed Italia isole comprese!

SGARBO ISTITUZIONALE e nessun
risultato
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Dopo  timidezze  e  perplessità  iniziali,  a  causa  di  una
conoscenza non approfondita del tema e degli strumenti come la
confusione sul social housing, la comunicazione francamente
ridondante ed intrisa anche di scarsa cortesia istituzionale
sulla vicenda di Palazzo De Giorgio/Lotti, fa sorridere.

Lanciano, 9 luglio 2022. Ricordiamo, proprio per la confusione
programmatoria, che la Giunta Paolini, nel piano alienazioni
con delibera 107 del 13/4/2022, aveva inserito anche Palazzo
Lotti tra gli edifici da dismettere, così come denunciato
dall’opposizione  in  consiglio  comunale  ed  il  che  va  in
contrasto con la procedura che oggi porta a queste tardive
manifestazioni di giubilo.

L’  Amministrazione  Paolini,  non  avendo  ottenuto  alcun
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risultato di rilievo ne’ aver impostato una idea di futuro con
un  bilancio  di  previsione  ancora  lontano  dall’arrivare  in
aula, si rivende come risultato per le opere del Paolini III
una  delle  vittorie  più  importanti  ottenute
dall’Amministrazione Pupillo: come avevamo già anticipato lo
scorso 24 Dicembre, dopo l’udienza al Tar contro la Regione
Abruzzo che ha permesso al Comune di Lanciano di acquisire il
I posto per i fondi previsti per l’Abruzzo della Delibera
CIPE  n.127 del 22 dicembre 2017  G.U. n.87 del 14 aprile
2018  per un finanziamento di 3.262.568,75 di euro.

Dispiace che, nella foga della comunicazione istituzionale,
non  si  faccia  minimamente  menzione  a  come  l’attuale
amministrazione  si  sia  trovata  questo  atto  regionale  sul
tavolo  e  soprattutto  ai  tecnici  che  ci  hanno  lavorato,
all’ufficio  urbanistica,  all’avvocatura  ed  al  consorzio
Abitare Abruzzo.

Per il quartiere Civitanova e per il Borgo, con i palazzi De
Giorgio e Lotti, finalmente la possibilità concreta di avere
un  finanziamento  risolutivo  per  il  recupero  funzionale  di
palazzi di pregio.

Questi oltre 3 milioni di euro per i quartieri storici, si
sommano ad altre opere strategiche finite o in corso come
l’Ascensore delle Ripe con lavori a breve nel vivo, la nuova
pavimentazione a Lanciano Vecchio, il camminamento turistico
al Borgo, Porta San Biagio: il tutto in attesa di capire cosa
e  quanto  l’Amministrazione  Paolini  metterà  per  il  centro
storico nel nuovo bilancio.

Aruffo Rita

Bendotti Dora

Caporale Davide

Cotellessa Piero



Furia Sergio

Galati Lorenzo

Marongiu Leo

Miscia Marusca

Verna Giacinto

IN ATTO GUERRA DELL’ACQUA per
uso agricolo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Siccità, urgono misure straordinarie

Ortona, 5 luglio 2022. “Il problema della siccità, che nelle
ultime settimane sta flagellando il settore agricolo e sta
mettendo  in  ginocchio  migliaia  di  operatori  del  settore,
necessita di soluzioni straordinarie, rapide ed efficaci da
parte del governo nazionale”. Così Angelo Di Nardo, esponente
del centrodestra nel Consiglio comunale di Ortona, in merito
ad una delle principali emergenze di questo periodo.

“Anche ad Ortona, tra gli addetti del comparto, si respira un
clima di sconforto e tensione, che ha finito per dare vita ad
una vera e propria ‘guerra’ per il prelievo dell’acqua ad uso
agricolo – prosegue Di Nardo – una ‘guerra’ senza esclusione
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di  colpi,  che  è  frutto  di  una  situazione  effettivamente
insostenibile, e che tuttavia non può e non deve trascendere
in pratiche illegali”.

Al  riguardo  l’esponente  del  centrodestra  ortonese  tiene  a
ricordare “agli amici agricoltori che la normativa regionale
disciplina i procedimenti di concessione di derivazione di
acqua pubblica, di riutilizzo delle acque reflue e di ricerche
di acque sotterranee. In sostanza chiunque volesse ottenere
una concessione di derivazione di acqua pubblica può farlo
compilando un’apposita domanda”.

Nel testo del decreto si legge infatti che “il procedimento
per il rilascio di concessione può essere avviato, su istanza
di parte, con la presentazione, in doppio originale, della
domanda  al  Servizio  Procedente  della  Regione  oppure  della
Provincia nella cui circoscrizione sono ubicate le opere di
presa”.

Nello stesso testo si rende noto che “la domanda può essere
presentata da chiunque (persone fisiche, in forma singola o
associata, e persone giuridiche di diritto pubblico o privato)
abbia necessità di utilizzare acqua che richiede licenza o
concessione di derivazione. Il richiedente che, per soddisfare
il fabbisogno idrico connesso all’attività, necessita di più
opere di presa, anche concernenti diverse fonti di prelievo
(acque  superficiali,  sotterranee  e  sorgive)  è  tenuto  a
presentare  un’unica  domanda  di  concessione  purché
l’utilizzazione  delle  risorse  idriche  sia  finalizzata
all’approvvigionamento  della  stessa  unità”.

Di Nardo, in conclusione, invita tutti “a tenere a mente che,
tutti coloro che arbitrariamente e autonomamente provvedono a
derivare acque senza averne titolo autorizzativo, rischiano di
incorrere in pesanti sanzioni amministrative”.



RIAPERTO IL PARCO della villa
comunale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Il parco della Villa Comunale, dopo diversi anni, torna a
disposizione dei cittadini e ad essere un teatro naturale per
lo svolgimento dei grandi eventi rosetani

Roseto  degli  Abruzzi,  1°  luglio  2022.  Ieri  mattina,  alla
presenza  del  Sindaco  Mario  Nugnes,  del  Vicesindaco  Angelo
Marcone e dei Consiglieri e Assessori Comunali si è svolta la
cerimonia di riapertura dello storico spazio verde che sarà
seguita, entro qualche settimana, dalla conclusione dei lavori
che restituiranno alla comunità anche il primo piano della
struttura. L’intervento ha permesso di mettere in sicurezza
gli spazi, di analizzare lo stato di salute delle piante e di
ridare decoro al parco che torna finalmente a presentarsi in
tutto il suo splendore.

“Quando  si  riesce  ad  ottimizzare  l’ordinaria  manutenzione,
lavorando in tempi brevi, si riesce a realizzare qualcosa di
straordinario per tutta la comunità – le parole del Sindaco
Mario  Nugnes  –  E,  la  riapertura  del  parco  della  Villa
Comunale, simboleggia pienamente questo concetto. Dopo diversi
anni  di  chiusura,  caratterizzata  da  immobilismo,  rinvii  e
rimandi siamo riusciti a ridonare a tutti i cittadini un luogo
fondamentale per la socialità e la condivisione, ma non solo.
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Questo giorno simboleggia la rinascita di tutta la zona che
diventerà uno dei posti nevralgici anche per l’organizzazione
degli eventi. Oggi partiamo dal giardino, ma il mio impegno e
quello di tutta la mia squadra, è quello di riaprire presto
anche altri locali per i quali, preannuncio che a breve ci
sarà una bella sorpresa”.

“Dopo sei anni, abbiamo riaperto il parco della Villa Comunale
– afferma il Vicesindaco Angelo Marcone – Grazie al contributo
dell’Agronomo abbiamo verificato lo stato delle 121 piante
presenti  e  abbiamo  messo  in  sicurezza  il  parco  anche
attraverso  opere  di  potatura  e,  dove  necessario,  di
abbattimento delle piante troppo ammalorate. Siamo riusciti a
restituire alla città un’area verde centrale, sicura, pulita,
curata e tra qualche settimana taglieremo il nastro anche del
piano terra della Villa per il quale manca solo il collaudo.
Siamo riusciti a portare a termine un’opera che altri non sono
riusciti a completare e proseguirà il nostro impegno a cercare
di intercettare ulteriori fondi del Pnrr per completare gli
interventi.  Abbiamo  ridonato  alle  famiglie  e  a  tutti  i
cittadini uno spazio fondamentale, compresa l’area dietro la
Villa, messa in sicurezza e dove, grazie alla sistemazione del
palco, si svolgeranno tanti grandi eventi dell’estate rosetana
a partire da “Roseto Opera Prima”. Possiamo dire, senza dubbio
alcuno, che abbiamo restituito alla città una parte importante
della sua bellezza”.

SPESA CON IL SORRISO. Al via
la  campagna  di
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sensibilizzazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Lanciata dall’associazione la Casa Volante Blu e accolta dal
punto vendita Magora-Conad

Francavilla al Mare, 30 giugno 2022. “Spesso i genitori dei
nostri bambini affetti da sindrome dell’autismo preferiscono
non portare i figli a fare la spesa in quanto il momento della
fila in cassa diventa pesante e stressante per il bambino”,
racconta  il  presidente  della  Casa  Volante  Blu  Cinzia
Santoferrara.

“Così abbiamo voluto creare un vero e proprio movimento La
Spesa in Blu. Diamo la possibilità ai nostri ragazzi di vivere
il  momento  della  spesa  non  come  uno  stress  ma  come  una
possibilità di progetto inclusione” spiega la tesoriera della
Casa Volante Blu Catia Simeone”.

“Per questo noi genitori la chiamiamo disabilità invisibile
perché solo chi vive questa realtà conosce le reazioni che
sono date dall’essere autististico non da un capriccio di un
bambino come spesso si è sentito dire dalle persone. Conoscere
e sensibilizzare aiuta quelle mamme e quei papà che spesso
rinunciano  a  fare  la  spesa  tutti  insieme  come  tutte  le
famiglie” continua il presidente Cinzia Santoferrara.

Il primo ad accogliere l’iniziativa è stato il Conad presso il
Centro Magora: “Siamo molto sensibili a queste iniziative e
spero di poter essere utile alle famiglie che scelgono di fare
la spesa presso il nostro centro commerciale ed aver usufruito
delle casse prioritarie per la serenità dei loro bambini –
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conclude  il  direttore  del  punto  vendita  Leo  Di  Renzo  che
lancia l’invito – insieme alle nostre Annalisa e Valeria e a
tutto il personale, vi aspettiamo alle casse blu ad accogliere
i bambini“.

LA PANCHINA GIGANTE 227 sarà
inaugurata lunedì
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Inserita  nel  circuito  del  Big  Bench  Community  Project,
promuoverà  il  territorio,  la  socialità  e  il  turismo
sostenibile

Giulianova, 30 giugno 2022. Dopo le panchine letterarie e
quelle  solidali,  Giulianova  avrà  anche  la  sua  panchina
gigante. Grazie, infatti, alla sensibilità dei titolari di
“Podere San Massimo – L’orso e l’ape”, sarà inaugurata lunedì
prossimo, 4 luglio, alle 10.30, la panchina gigante numero
227. Alta due metri e mezzo, dipinta con colori sgargianti, la
panchina  inserisce  Giulianova  nel  “Big  Bench  Community
Project” (Bbcp).

Il progetto è stato ideato da un’organizzazione no profit nata
nel 2010, quando Chris Bangle, designer americano,  realizzò
la prima panchina gigante a Clavesana, nelle Langhe, dove si
era trasferito con la moglie Catherine dopo aver lavorato in
Fiat e  Bmw. Nella sua nuova casa piemontese, Bangle  ha avuto
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l’idea  di  costruire  un’installazione  fuori  scala  che
permettesse  al  visitatore  di  tornare,  in  qualche  modo,  
bambino, e di meravigliarsi di fronte alla bellezza del mondo.

 L’obiettivo  dell’organizzazione,  che  presto  diventerà
fondazione,  è  promuovere  e  sostenere  lo  sviluppo  e  la
conoscenza del territorio,  in particolare di località minori,
di piccoli borghi sconosciuti a cui, grazie alle panchine,
viene data l’opportunità di uscire dall’anonimato. Il fenomeno
Big Bench è cresciuto negli anni  dismisura,  conquistando
appassionati in ogni parte d’ Italia e del mondo.

Nel 2018 è stata installata la prima panchina all’estero, ad
Arbroath, in Scozia.  Tutte le grandi panchine ufficiali sono
realizzate senza l’utilizzo di fondi pubblici, esclusivamente
grazie a volontari, donazioni e iniziative private. Grazie a
loro,  “turisti  a  casa  propria  scoprono  luoghi  vicini  che
magari non avevano mai visto e apprezzato; amici che arrivano
da lontano si immergono nel territorio parlando con la gente
del  posto  per  trovare  la  strada  verso  le  panchine;
appassionati organizzano eventi culturali attorno ad una delle
grandi  panchine”.  Lo  scopo  dell’  associazione  Big  Bench
Community Project è anche quello di contribuire a uno sviluppo
sostenibile, locale e democratico del turismo sul territorio. 

I vincoli voluti dalla Bbcp per la realizzazione di nuove
panchine sono, infatti, significativi. Oltre all’impossibilità
di utilizzare fondi pubblici, vi sono anche criteri connessi
al luogo scelto e ai colori. Inoltre, l’associazione devolve
ai comuni sul cui territorio sorgono le Big Bench i proventi
del progetto di beneficenza basato sul marketing, realizzato
attraverso  passaporti  e  oggetti  promozionali.  Chris  e
Catherine Bangle hanno infatti deciso che il ricavato delle
attività legate alle Grandi Panchine vadano esclusivamente in
beneficenza, con priorità per scuole, studenti e realtà in
stato di bisogno.



RITORNA  LA  GIOSTRA  storica
cavalleresca
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Aula Consiliare del Comune di Sulmona Sabato 2 luglio – ore
11.30

Sulmona, 29 giugno 2022. La Giostra Cavalleresca di Sulmona
ritorna dopo due anni di fermo con un’edizione in cui la
tradizione incontra la contemporaneità. Tante le novità che
conferiscono all’evento una veste rinnovata, con una mostra
d’arte pittorica e un cartellone di appuntamenti culturali,
che accompagneranno cittadini e turisti fino alla gara che si
svolgerà il 30 e 31 luglio, preceduta dal corteo in costume
guidato dalla Regina.

Il programma completo sarà presentato in conferenza stampa,
sabato 2 luglio, alle 11.30, nell’Aula Consiliare del Comune
di  Sulmona,  in  via  Panfilo  Mazara,  21.  Saranno  presenti
Gianfranco  Di  Piero,  Sindaco  di  Sulmona;  Maurizio  Walter
Vittorio Antonini, Commissario Reggente Associazione Giostra
Storica di Sulmona; Rosario Bianco, Rogiosi Editore; Andrea De
Capite, Mastrogiurato Giostra Cavalleresca di Sulmona;

Alessandro Erra – Gallerie d’arte ERRA – curatore della mostra
“L’assoluta  Libertà”  e  gallerista  di  Giordano  Floreancig;
Giorgio Giangiulio, Ambasciatore dello Stile italiano e del
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Made in Italy, in rappresentanza del Cavalleresco Ordine dei
Guardiani  delle  Nove  porte;  Domenico  Taglieri,  Presidente
della  Fondazione  Cassa  di  Risparmio  della  Provincia
dell’Aquila;  Enzo  Testa,  Vice  Commissario  Reggente
Associazione  Giostra  Storica  di  Sulmona.

Beatrice Gigli

Francesca Scognamiglio Petino

UNA SECONDA PIETRA d’inciampo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Dopo quella posta davanti al municipio di Giulianova

Sarà collocata  in corrispondenza della casa del disperso
Luigi Stacchiotti. La cerimonia, giovedì 30 giugno alle 18.30.

Sarà posizionata dopodomani, giovedì 30 giugno alle 18.30, una
pietra d’inciampo in via traversa Mari,  davanti a quella che
fu  l’abitazione  di  Luigi  Stacchiotti,  artigliere,  nato  a
Giulianova nel 1922, catturato dopo l’8 settembre, e disperso,
forse sul fronte russo, nel maggio 1945. Il corpo non è mai
stato ritrovato. L’unico figlio di Luigi,  Aladino, ha deciso
di donare questa pietra, arrivata da Berlino, in memoria di
suo  padre.  Le  ricerche  sono  state  condotte  da  Walter  De
Berardinis, la realizzazione della pietra ( la seconda, dopo
quella posta lo scorso gennaio in corrispondenza dell’ingresso
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del municipio) si deve all’artista tedesco Gunter Demnig.

La famiglia Stacchiotti costituisce un caso davvero raro su
scala  italiana.  Furono  infatti  addirittura  4,  i  fratelli
catturati  nei  Balcani  e  deportati  in  Germania:  Flaviano,
Cesare, Luigi e Pasquale.

La pietra d’inciampo verrà posizionata davanti la casa di via
traversa Mari, alla presenza del Vicesindaco Lidia Albani,
delle associazioni combattentistiche e del ricercatore storico
sugli Internati militari italiani Walter De Berardinis.

LA MAGGIORANZA non ha votato
Castiglione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Faremo opposizione senza sconti

Ortona, 27 giugno 2022. Leo Castiglione è stato confermato
sindaco di Ortona dopo avere ottenuto poche decine di voti in
più rispetto a Ilario Cocciola ed in virtù di un astensionismo
di massa che ha indotto un elettore su due a disertare le
urne. Senza dimenticare che Castiglione, al primo turno, aveva
incassato il 4% delle preferenze in meno rispetto alle liste
che lo sostenevano.

Numeri che forniscono il ritratto di un sindaco che non gode
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della  effettiva  fiducia  della  maggioranza  dei  cittadini
ortonesi nonostante abbia beneficiato della fisiologica spinta
propulsiva che tradizionalmente favorisce i sindaci uscenti e
nonostante sia stato sostenuto da un blocco di potere, ampio e
trasversale, con pochi precedenti nella storia di Ortona.

Riteniamo che Castiglione, in vista di questo nuovo ciclo del
suo percorso al governo della città, non possa ignorare tale
scenario. In ogni caso porgiamo a lui e alla sua squadra di
consiglieri  i  migliori  auguri  di  buon  lavoro.  Ringraziamo
inoltre coloro che si sono candidati nelle liste della nostra
coalizione  e  i  cittadini  che  ci  hanno  accordato  la  loro
fiducia.

Il  centrodestra,  che  rispetto  al  2017  ha  raddoppiato  i
consensi e la sua rappresentanza in consiglio, darà vita ad
un’opposizione vigile, leale e propositiva, senza fare sconti.

Angelo  Di  Nardo,  Coalizione  di  centrodestra  al  Comune  di
Ortona

IN  MEMORIA  DEL  SOLDATO
giuliese Edmondo Feliciani
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Scoprimento e benedizione di una lapide nel cimitero
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Giulianova,  25  giugno  2022.  Presenti  il  Presidente  del
Consiglio  comunale  Paolo  Vasanella,  i  Comandanti  Sutera  e
Sordillo,  il  parroco  della  Natività  don  Luca  Torresi,  i
familiari, le associazioni.

Alla  presenza  del  Presidente  del  Consiglio  comunale  Paolo
Vasanella,  del  Comandante  della  guardia  Costiera  Daniela
Sutera e della Guardia Di Finanza di Giulianova Teo Sordillo,
è stata scoperta, questa mattina, nel cimitero comunale di
Giulianova,   l’epigrafe  marmorea  alla  memoria  del  soldato
giuliese  Edmondo  Feliciani,  internato  nel  campo  di
concentramento  serbo  di  Bor  e  mai  tornato  a  casa.

Ha benedetto la lapide, posta nella cappella della famiglia
Feliciani,  don Luca Torresi, parroco della Natività di Maria
Vergine.  Dopo Paolo Vasanella, ha preso la parola Edoarda
Broccolini,  presidente  provinciale  dell’  Associazione
Nazionale  Ex  Internati,  e  figlia  del  carabiniere  Carmine
Broccolini,  arrestato insieme ad oltre 2000 Carabinieri a
Roma su ordine di Hitler. È intervenuto anche Rino Giangrande,
parente  del  caduto  e  presidente  onorario  dell’Anpi  di
Avetrana, che ha raccontato le vicende umane e militari di
Feliciani.

L’ attore Roberto Di Donato ha letto tre poesie del poeta
ungherese Miklós Radnóti che, proprio con Feliciani, condivise
la tragedia dell’internamento.

Prima  della  chiusura  della  cerimonia,  presente  anche
l’associazione delle famiglie dei caduti e dispersi in guerra
,  il  ricercatore  storico  e  curatore  della  manifestazione,
Walter  De  Berardinis,  ha  ricordato  che  probabilmente  il
militare giuliese , liberato dalle truppe russe in Serbia, è
stato poi internato a Reni, sul mar Nero, dove trovarono la
morte  673 soldati italiani arrivati dal Campo di Bor.

Al termine della cerimonia sono stati consegnati due diplomi
da parte del Comando Militare Esercito Abruzzo e Molise alla



memoria  del  Bersagliere  moscianese  Roberto  Loggieri.   La
consegna  è  stata  fatta  dai  Comandanti  Sutera  e  Sordillo
all’unico figlio, Divinangelo, che vive a Giulianova.

COMUNE  IN  BUONA  SALUTE  ma
fermo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Spese per aumento indennità, arredi assessori e hub vaccinale
alla Fiera con lavori fermi nei primi 2 mesi del Paolini Terzo

Lanciano,  25  giugno  2022.  Il  rendiconto  di  bilancio  2021
portato  in  approvazione  dall’Amministrazione  Paolini  ha
certificato con votazione larga lo stato di salute del Comune
di Lanciano dopo 10 anni di amministrazione a guida Mario
Pupillo.

Le  preoccupazioni  propagandistiche  dell’attuale  Sindaco
Paolini di dover verificare lo stato economico dell’ente una
volta  entrato,  si  sono  rilevate,  come  altri  annunci  e
dichiarazioni  dei  mesi  scorsi,  solo  una  confusa  e  poca
informata constatazione della realtà.

Il voto largamente favorevole sul bilancio consuntivo 2021
fotografa, dunque, lo stato del Comune di Lanciano con un
risultato positivo di competenza di € 2.726.985,64, con  una
cassa di € 5.726.598,51 al 31/12 e con un ente che non fa
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ricorso più all’anticipazione di tesoreria.

Numeri  importanti  grazie  alla  qualità  dell’ufficio  di
ragioneria del comune di Lanciano ed alla serietà di chi ha
amministrato la Città.

Il consuntivo 2021 però non dà riprova solamente della buona
salute  dell’Ente  ma  anche  di  un’amministrazione  che  da
novembre ha pericolosamente rallentato negli investimenti in
opere pubbliche come è testimoniato dal fatto che non sono
stati accesi mutui per investimenti, sfruttando la capienza
potenziale di oltre 1,5 mln di euro da programmare entro fine
2021  per  la  manutenzione  di  strade,  marciapiedi,
videosorveglianza ed opere pubbliche: ed è così che Paolini e
la sua Giunta non porteranno avanti per l’anno in corso quelle
manutenzioni  viarie  che  dal  2012  stavano  portando  ad  una
corposa  risistemazione  delle  strade  di  centro  città  e
contrade. Così come in questo modo saranno rinviate le azioni
necessarie alla riqualificazione di importanti strade pedonali
e marciapiedi del centro Città.

Un’amministrazione  che  si  è  fermata  con  gli  investimenti,
nonostante  l’esperienza  millantata  dagli  attuali
amministratori  che  invece  di  accelerare,  sono  riusciti  ad
ingolfare  la  macchina  comunale  nella  speranza  di  ottenere
fondi dal pnrr.

Di fronte alle obiezioni da noi poste su questa politica così
ingessata ed attendista in merito agli investimenti, di fronte
ai “faremo” della maggioranza, abbiamo opposto in Consiglio la
stessa lettura del rendiconto 2021 ove si legge chiaramente:
“L’attività di ricerca delle fonti di finanziamento, sia per
la copertura

della spesa corrente che di quella d’investimento, costituisce
il primo momento dell’attività di

programmazione. Da essa e dall’ammontare delle risorse che
sono state preventivate, distinte a loro



volta per natura e caratteristiche, conseguono le successive
previsioni di spesa.”

Dall’esame della relazione si evince che vi sarà una somma di
oltre 1.400.000  in meno in accensione mutui e investimenti.
La conseguenza è quindi certa, certificata e sotto gli occhi
di tutti. Un rallentamento di almeno un anno su attività di
investimento per la città.

Sulle indennità personali per Sindaco e Giunta, invece, grande
solerzia visto il prelievo a fine anno dal fondo di riserva
straordinario  utilizzato  per  rimpinguare  la  diminuzione
volontaria delle indennità che l’amministrazione Pupillo aveva
operato.

Tra l’altro curioso, per non dire altro, l’aver utilizzato il
fondo di riserva straordinario, dedicato a spese impreviste,
per ri-adeguare le indennità di funzione: insomma una Giunta
che si è dimostrata zelante sulle indennità e ferma sugli
investimenti.

Non convincono anche altre spese effettuate con i fondi ancora
in cassa nel 2021, a smentire il fatto che il comune fosse
stato preso senza un centesimo: oltre le già dette indennità,
anche le spese per poltrone, tende e arredamenti vari ma anche
l’investimento per spostare l’area vaccinale alla Fiera con
lavori fermi e l’hub vaccinale spostato a San Vito.

A  tutto  questo  si  aggiungano  gli  innumerevoli  disagi  in
termini  di  programmazione  e  di  attuazione  del  programma
derivanti  dal  netto  ritardo  nell’approvazione  del  bilancio
preventivo rispetto agli ultimi anni.

Già è certo, infine, per il 2022 l’aumento della Tari per
tutte  le  famiglie  e  quasi  tutte  le  imprese  e  gli  studi
professionali  con  la  delibera  di  consiglio  comunale  già
approvata a fine maggio, come è certo l’aumento del tributo
sui passi carrai e la pubblicità sui tendaggi delle attività
con le aliquote approvate in Giunta. L’IMU non subirà nessuna



diminuzione nel 2022, come già deliberato in Giunta sempre
dall’amministrazione  Paolini.  Restano  da  definire  solo  le
tariffe  per  i  servizi  a  domanda  individuale  come  mensa
scolastica,  trasporto  scolastico,  utilizzo  degli  impianti
sportivi da parte delle varie società sportive, etc. Nel giro
di poche settimane si saprà se la pace fiscale sarà terminata
definitivamente nella città di Lanciano e inizierà un nuovo
ciclo con tanti sacrifici da parte delle famiglie lancianesi.

Insomma  dei  10  anni  dell’Amministrazione  Pupillo,  entrata
durante la crisi dello spread ed arrivata alla crisi Covid,
certifichiamo  lo  stato  di  un  bilancio  sostenibile  che
permetterà  di  fare  scelte.

Ed i soldi in cassa sono stati trovati, visto che dei 2 mesi
del  2021  dell’Amministrazione  Paolini  ricorderemo  l’aumento
delle indennità per Sindaco e assessori, spese per arredi
degli assessorati, 38 mila euro per l’ hub vaccinale alla
Fiera con lavori fermi e struttura spostata al distretto di
San  Vito  e  zero  investimenti  su  strade,   marciapiedi  e
mobilità sostenibile degli 1,5 mln euro disponibili.

Le prime scelte del 2022 invece sono state l’aumento della
Tari e la mancata diminuzione dell’IMU.

Se il buongiorno si vede dal mattino…

I Consiglieri di minoranza: Leo Marongiu, Marusca Miscia, Rita
Aruffo,  Piero  Cotellessa,  Lorenzo  Galati,  Dora  Bendotti,
Giacinto Verna, Davide Caporale

Foto Lanciano24



PRIME  MESSE,  dopo  l’
Ordinazione di sabato, di don
Giuseppe Pace
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Al sacerdote novello, le felicitazioni dell’ Amministrazione
comunale.

Giulianova,  20  giugno  2022.  Il  Presidente  del  Consiglio
comunale Paolo Vasanella partecipa alle celebrazioni a Maria
SS. Annunziata e San Flaviano. L’ Amministrazione comunale
esprime le sue felicitazioni a don Giuseppe Pace, 37 anni,
giuliese, ordinato sacerdote due sere fa, in cattedrale, dal
Vescovo di Teramo-Atri Monsignor Lorenzo Leuzzi.

Don  Giuseppe,  formatosi  nella  Gioventù  francescana,  è
cresciuto nella fede nella sua parrocchia di appartenenza,
quella  di  Maria  SS.  Annunziata.  È  stato  diacono  nella
parrocchia  di  San  Flaviano.

Ieri, don Giuseppe ha celebrato la sua prima Messa, con i
parroci delle comunità a lui più vicine: con don Ennio Di
Bonaventura, alle 10.30, nel piazzale antistante la chiesa di
San  Gabriele,  all’  Annunziata;  con  don  Enzo  Manes,  alle
18.30,  in piazza Buozzi.

Ha partecipato ad entrambe le celebrazioni il Presidente del
Consiglio Paolo Vasanella che ha espresso la stima e l’affetto
dell’intera Amministrazione comunale.
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L’ANPI VIGILERÀ non anteporre
interessi personali
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Agosto 2022

Trasmettere alle giovani generazioni i valori affidatici dalla
Liberazione

Ortona, 19 giugno 2022. L’ ANPI, nel perseguire i suoi fini,
ha da sempre il valore dell’antifascismo nel suo DNA e pur non
partecipando direttamente all’azione politica – a qualunque
livello – non è soggetto terzo della vita delle comunità dove
è  presente.  Quanto  deciso  a  livello  locale,  in  vista  del
ballottaggio delle amministrative del prossimo 26 giugno, è –
stando a quei valori e principî che sono alla base della
nostra  Associazione  e  della  Costituzione  Repubblicana  –
preoccupante e non può essere condiviso.

Nessun apparentamento è giustificabile tra una coalizione che
si  è  definita  riformista  e  progressista  con  chi  è  contro
l’estensione dei diritti civili (fine vita, ius soli, legge
Zan,  ius  scholae),  in  economia  è  protezionista  e
corporativista, non riconosce il 25 Aprile 1945 come data
fondante della Repubblica Italiana sancita dal Referendum del
2 Giugno 1946.

La vita amministrativa e politica di una comunità è fatta di
confronto sui programmi che si presentano alle/ai cittadine/i,
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ma c’è un limite – che non può mai essere superato – ed è
quello di non anteporre mai il proprio interesse personale ai
valori in cui si è detto di credere da sempre nel corso della
propria attività politica.

L’Anpi vigilerà affinché la futura Amministrazione comunale
tenga sempre presente a mente che la Libertà di cui godiamo e
la Democrazia nella quale viviamo non sono mere astrazioni né
conquiste  permanenti,  ma  richiedono  impegno  quotidiano,  un
esercizio  di  memoria  al  fine  di  trasmettere  alle  giovani
generazioni i valori affidatici dalla Liberazione.

Antonio Pellegrini    

Presidente Sezione ANPI Dario Serafini – Ortona


